## Quimper. À vélo au boulot : déjà une trentaine d'équipes inscrites



Ouest-France – Basile CAILLAUD – 06/05/2018

Un concours pour inciter les personnes à effectuer leurs trajets domiciletravail ou domicile-études à vélo : c'est le projet que lance, le lundi 14 mai, l'association Kernavélo à Quimper (Finistère). Déjà une trentaine d'équipes sont inscrites.

« Inciter les personnes à effectuer leurs trajets domicile-travail ou domicile-études à vélo. » C'est l'idée, résumée par Tankred Shöll, président de l'association Kernavélo, de l'opération « À vélo au boulot ».

Cette dernière débutera le lundi 14 mai et se déroulera jusqu'au vendredi 15 juin. Pendant un mois, les Quimpérois et habitants de Quimper Bretagne occidentale pourront se livrer une compétition en solitaire, en équipe ou bien par entreprise. « C'est ouvert à tout le monde. Et on peut même s'inscrire le dernier jour, l'important est de participer. »

## Quelles règles ?

Les gagnants seront ceux qui auront comptabilisé le plus de trajets maison-travail. « Chacun déclare ses trajets, on part du principe que les participants sont de bonne foi », précise Tankred Shöll. À gagner, différents lots, offerts par les nombreux partenaires du concours. « Et parmi tous les participants, il y aura un tirage au sort pour remporter un vélo d'une valeur de 600 €. »

## Déjà une trentaine d'équipes

Samedi 5 mai, l'association Kernavélo a organisé un atelier de remise en état des vélos des participants, avant le début de la compétition. « On compte déjà sur une trentaine d'équipes, confie le président. On est déjà satisfaits, car la plupart viennent d'entreprises et fonctionneront en équipes. »

Il est possible de s'inscrire au concours jusqu'au dernier jour, le vendredi 15 juin.

Renseignements et inscriptions sur quimper.challenge-velo.bzh. Gratuit.